

ACTIVITÉ FÉDÉRALE CONFINÉE : Saison 2

ORGANISATION TEMPORAIRE DE LA FÉDÉRATION

Le gouvernement a annoncé une nouvelle phase de confinement du 30.10.2020 au 01.12.2020 avec un point d'étape dans une quinzaine de jours. Ainsi, un certain nombre de secteurs et pour ainsi dire tous ceux de notre Fédération effectuant des missions de services publics restent à ce jour en activité même si le télétravail doit devenir partout où cela est possible la règle.

Nous devons donc prendre en compte cette nouvelle situation et mettre en place une organisation temporaire pour assurer la continuité du fonctionnement de notre Fédération.

LA BOURSE NATIONALE DU TRAVAIL CGT

Concernant l'ouverture de la Bourse Nationale du travail, et en lien avec les décisions du Conseil d'Administration de l'AFUL, les préconisations suivantes ont été prises :

- Maintien sans réception du public de l'activité de la Bourse Nationale du Travail dans les conditions d'ouverture habituelle.
- Accès aux responsables politiques en fournissant éventuellement une liste au secrétariat général de l'AFUL.
- Choix proposé du télétravail pour les administratifs et salariés de la Fédération.
- Aucune réunion physique, les salles de l'AFUL ne seront pas disponibles.
- Insistance sur les gestes barrières et port du masque.

Aucune réunion donc en présentiel ne peut, pour l'instant, se tenir au sein de la BNT, il est donc impératif pour les réunions de Bureau Fédéral, de Commission Exécutive Fédérale, des collectifs professionnels, transversaux, unions et pôles, de fonctionner en dispositif d'audio et de visio conférence jusqu'à nouvel ordre.

DIRECTION FÉDÉRALE

- Les réunions du Bureau Fédéral, passeront au nombre d'une par semaine à partir du 4 novembre et se tiendront les mercredis matin.
- La Commission Exécutive Fédérale se réunira en Visio. Nous proposons évidemment de maintenir celle prévue fin novembre que nous adapterons en fonction de la situation revendicative.

AU SEIN DE LA FÉDÉRATION

Pour les camarades du Bureau Fédéral présents, le personnel administratif et le salarié au sein de la Fédération, le matériel de protection (gel hydroalcoolique, masques, visières de protection et gants) est évidemment toujours disponible. Pour autant, au-delà des attestations de déplacements nécessaires, le protocole sanitaire du complexe sera renforcé. Nous vous le ferons parvenir dès réception.

Vous l'aurez compris, nous entrons dans une nouvelle période dégradée d'organisation fédérale qui sera adaptée en fonction du prolongement ou de l'assouplissement du confinement imposé par ce gouvernement d'incapable qui nous dirige.

Prenez soin de vous et de vos proches dans cette période au combien délicate que nous traversons et sachons comme nous l'avons fait lors du premier confinement garder le lien entre nous mais aussi avec nos syndicats.

On ne lâche rien!